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通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２．22 １ 平古場 公子 １．男女共同参画を問う。 

（１）各委員会に女性の登用が少ないように思えるが、現

状はどうなのか。 

（２）少子化対策としても女性の意識改革が重要になって

くることも懸念されるが、太良町は、男女共同参画に

対して他の市町村とはかなりの差があると思う。今後

の対策を問う。 

町 長 

２．高齢化問題を問う。 

（１）町内の各福祉施設の待機者が増加していると聞く

が、どのような状況なのか問う。 

（２）介護認定度によって優先順位が決められるべきであ

るが、現状はどのような取り扱いになっているのか。 

（３）低所得者に負担が強いられ苦しんでいる老人が多い

と聞くが、負担の軽減はできないのか。 

町 長 

２．22 ２ 久保 繁幸 １．第４次太良町総合計画について 

昨年の３月議会における施政方針の中で、総合計画に沿

った６つの基本目標を掲げられたが、その中の「活力みな

ぎる魅力ある産業づくり」について、初年度の達成状況は

どうであったか問う。 

（１）農業について。 

（２）水産業について。 

（３）商工業について。 

（４）観光振興について。 

町 長 

２．教育行政について 

新教育長の今後の町教育行政全般をどう考えているか

問う。 

（１）教育の充実について。 

（２）いじめについて。 

（３）体罰について。 

（４）不登校について。 

教育長 
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２．22 ３ 見陣 泰幸 １．農業問題について 

（１）農地基盤整備事業の実績と今後の計画を問う。 

（２）太良町はみかん主体の農業であったが、近年は、玉

ねぎなど他の農産物への指導がなされている。作物の

種類と実績はどうなっているのか。 

（３）農地基盤整備事業について、今後５ｈａ以上大型の

基盤整備は考えられないか。 

町 長 

 


